

Serviam 21 à la Maison de la Parole à Beaugency



Pour nous Maison de la Parole, nous avons choisi d'inviter nos 9 bénévoles à déjeuner. Elles se relaient pour le service des tables avec disponibilité et grande gentillesse, s'intéressent aux personnes accueillies, et manifestant leur joie de partager notre mission à leur manière.

6 personnes ont pu venir. Au début du repas, nous leur avons expliqué le sens de notre écusson et ce que cela représentait dans nos foyers d'étudiantes, nos établissements scolaires, dans nos maisons de sœurs aînées, élargissant au monde entier.

A la fin de cette présentation, une des personnes a demandé si elles aussi

pourraient le porter. C'était justement la surprise prévue pour le dessert !

Donc à la fin du repas, elles ont accroché le pin's "SERVIAM", avec beaucoup de fierté. Elles se sont bien promis de le mettre lorsqu'elles feraient le service ...

Avril 2018